



Puppentheater

Am Montag, dem 7. Mai, machten sich wieder zahlreiche Kinder auf den Weg in unsere Schule. Die über 200 Besucher kamen von den Grundschulen aus Ellefeld, Auerbach und Rodewisch sowie aus der Sonnenhofschule Auerbach. Stammgäste sind auch inzwischen die Kindergartenkinder aus der Flohkiste, dem Schwalbennest, dem Bummi und dem evangelischen Kindergarten. Die Puppenspieler des künstlerischen Profils der 9. Klassen meisterten ihre Aufgabe gut und konnten sich über reichlich Applaus freuen. Sie hatten es in diesem Schuljahr besonders schwer, da die Probenzeit doch recht knapp war und vieles noch während der Zeit des Betriebspraktikums zu bauen und zu regeln war.

Die kleinen Gäste verfolgten die Märchen von der „Mäuseprinzessin“, „Zwerg Nase“, „Brüderchen und Schwesterchen“ sowie dem „Blauen Licht“ sehr aufmerksam und hatten auch im Anschluss jeweils einige Fragen an die Schauspieler.

Unsere Techniker unterstützten uns wieder mit Licht- und Tontechnik.















